

Assemblée des États Parties

Assembly of States Parties

International Criminal Court

Comunicado de prensa: La Haya, 15 de mayo de 2012

## La Presidenta realiza una visita a Adis Abeba

ICC-ASP-20120515-PR794

La Presidenta de la Asamblea de los Estados Partes ("la Asamblea"), Embajadora Tiina Intelmann, realizó una visita a Adis Abeba del 8 al 11 de mayo de 2012. La Presidenta Intelmann se reunió con el Presidente de la Comisión de la Unión Africana, Excmo. Sr. Jean Ping, y el asesor jurídico de la Unión Africana, Sr. Ben Kioko, con quienes resaltó los logros de la Corte Penal Internacional ("la Corte") en sus diez primeros años de existencia y subrayó la importancia de fortalecer la relación y el diálogo entre la Unión Africana y la Corte, teniendo presente su objetivo común de lucha contra la impunidad de los autores de crímenes atroces.

En las reuniones que mantuvo con Embajadores de los Estados Africanos, la Presidenta Intelmann recordó la crucial contribución de los Estados Africanos al derecho penal internacional en general y al establecimiento de la Corte en particular, señalando que 33 de los 121 Estados Partes en el Estatuto de Roma son Estados africanos, lo que hace del Grupo de Estados Africanos el grupo regional más representado. Las ratificaciones de Túnez y Cabo Verde en 2011 demostraron el siempre creciente apoyo de los Estados Africanos a la Corte. La Presidenta Intelmann subrayó el importante papel que desempeña África dentro del sistema de la Corte Penal Internacional y examinó asimismo los retos claves de la Asamblea, como por ejemplo garantizar un mayor apoyo diplomático y político para la Corte, la cooperación, la complementariedad y las reparaciones a las víctimas.

La Embajadora Intelmann mantuvo una reunión con el Representante Permanente de l'Organisation internationale de la Francophonie ante la Unión Africana, Excmo. Sr. Libère Bararunyeretse, a quien expresó su agradecimiento por apoyar la organización de un seminario técnico de la Corte Penal Internacional en Adis Abeba en julio de 2011 y de un seminario de seguimiento que celebrarán este mismo año la Unión Africana y la Corte.

Durante su visita, la Presidenta Intelmann se reunió además con otros miembros de la comunidad diplomática para promover un diálogo activo con Estados Partes y Estados no partes con miras a aumentar el nivel de sensibilización sobre la Corte Penal Internacional. Asimismo, la Embajadora Intelmann alentó a los Estados a organizar eventos para conmemorar el décimo aniversario de la entrada en vigor del Estatuto de Roma.

